
平成27年第２回教育委員会会議録 

 

開会日時 平成27年２月12日（木） 午後２時30分 

閉会日時 平成27年２月12日（木） 午後３時38分 

 

場  所 岡崎市役所東庁舎２階大会議室 

 

出席委員 小出 義信  福應 謙一  櫻井 敬子  土屋 武志  髙橋 淳 

 

                                  

説明のため出席した職員 

     横山教育部長 髙須教育監 

鈴木教育部次長兼総務課長 山田教育部次長兼社会教育課長 

安藤学校指導課長 鈴木施設課長 春日井給食管理室長  

荻野こども部次長兼保育課長 

 

会議録指定職員 

     神尾総務課主幹 

渋谷総務課主任主査 

 

議題 

１ 教育に関する事務の点検・評価について 

２ 議会の議決を経るべき議案に関する意見について 

３ 校長等の定期人事異動の内申について 

 

（議題及び議事の要旨） 

小出委員長 議事に入る前に、日程第２、第２号議案「議会の議決を経るべ

き議案に関する意見」については、岡崎市情報公開条例第７条

第５号の規定による本市の内部における審議・検討又は協議に

関する情報であること、また日程第３、第３号議案「校長等の

定期人事異動の内申について」は、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第13条第６項ただし書の規定による人事に関す

る案件であることから秘密会として審議することを発議し賛成

委員の挙手を求める。 

 挙手（全員） 

小出委員長 秘密会として審議することを決定 

■日程第１ 第１号議案 

教育に関する事務の点検・評価について 



総務課長 議案書等により説明 

小出委員長 質疑を許可 

土屋委員 「学校ITインストラクター訪問」業務は、総合評価「Ａ」とな

っているが廃止の理由は何か、また総合評価では「Ｂ」が一番

多いが、その評価をどのように捉えればいいのか。 

総務課長 「学校ITインストラクター訪問」業務は、国の緊急雇用創出事

業を活用し実施をしてきたが、この補助事業が平成25年度をも

って終了したことにより廃止となった。しかし平成26年度にお

いても引き続き新たな事業として実施している。また総合評価

が「Ｂ」の業務については、継続的な業務であり引き続き実施

していくことが必要であると評価されたものであるが、今後も

この点検・評価を通じて事務事業の効果を検証し、それぞれの

課題や取組みの方向性を明らかにすることにより、効果的な教

育行政の推進を図っていきたい。 

櫻井委員 「私立高校等授業料補助」業務については、外部評価者の評価

のとおり年額12,000円の補助額に対する事務量が決して少ない

ものではなく、費用対効果について検討する余地があるのでは

ないかと考える。また「悠紀の里展示室管理運営」業務につい

ては、引き続き継続的な利用者数の維持向上を図るための魅力

ある展示に努めていただきたい。 

総務課長 「私立高校等授業料補助」業務については、限られた予算の中

で、事務の効率化を図りながら多くの方へ授業料補助を行って

いきたい。「悠紀の里展示室管理運営」業務については、平成27

年が悠紀斎田100周年を迎えることから地元で大きな行事が予

定されていること、「悠紀の里」が全館オープンすることから多

くの方の来館を期待している。 

小出委員長 外部評価者が元教育委員であることから各業務に対する評価結

果は、その経験が活かされた詳細な内容であり、点検・評価が

機能していると考える。 

小出委員長 第１号議案「教育に関する事務の点検・評価について」の採決

（挙手を求める） 

 挙手（全員） 

小出委員長 原案のとおり可決することを宣言 

小出委員長 第２号議案から秘密会として審議することを宣言 

■日程第２ 第２号議案 

議会の議決を経るべき議案に関する意見について 

 （秘密会） 



■日程第３ 第３号議案 

校長等の定期人事異動の内申について 

 （秘密会） 

小出委員長 秘密会の終了を宣言 

  

岡崎市教育委員会会議規則第 15条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

 平成 27年３月 26日 

 

 

                    教育委員会委員長 小出 義信 

 

 

 

                    教育委員会教育長 髙橋 淳 


